
 

Per i cittadini, ogni anno organizziamo una serie di ap-
puntamenti : “Cittadini in comune” per  confrontarci 
e fare politica, informazione,e per conoscere il funzio-
namento della macchina amministrativa,                                 
comunale, regionale, nazionale.  

Per i cittadini e con i cittadini   partecipiamo alle 
“Pizze sociali” una volta al mese:   in queste occasio-
ni, chiunque può informarsi nonché  dialogare con i 
Consiglieri Comunali, ma anche con i Parlamentari ed 
i Regionali ospiti delle serate.   

Con i cittadini di Portici e dei comuni limitrofi abbia-
mo  un rapporto fattivo con incontri tematici e proget-
ti comuni finalizzati a concreti miglioramenti sociali. 

Per i cittadini e con i cittadini, insieme,affrontiamo 
situazioni come ad esempio quella di Geppino, abban-
donato dalle istituzioni, o di Mario e sua figlia, vittime 
della disorganizzazione di un servizio comunale inso-
stituibile per una bimba fragile: o di Ciro che deve 
accudire la propria madre e ha rischiato di vedersi tol-
to un bene primario come l’acqua;soltanto  grazie 
all’intervento di persone sensibili del Movimento 5 
Stelle di Portici, sono state trovate soluzioni a queste 
problematiche. 

Ovviamente, la pandemia ha bloccato molte  attivitZ 
ma noi non ci siamo fermati: tant’è che siamo stati in 
grado comunque di dare il nostro apporto alla cittZ 

Siamo presenti  in cittZ dal 2007, nell’ 
istituzione comunale dal 2017 e la no-
stra sede sita in Villa Gallo al Corso 
Garibaldi n°90, è sempre a disposizio-
ne dei nostri concittadini  come  punto 
di incontro e di discussione, di segna-
lazione e di proposta. 

Per i cittadini lavoriamo per  tante problematiche, 
per tante fragilitZ, per tante situazioni,  complicate 
dall’inerzia dell’amministrazione comunale e grazie 
all’aiuto di professionisti volontari, che offrono con-
sulenze specifiche e sempre gratuite. Per orientarsi 
in ambito legale, lavorativo, scolastico,  per affron-
tare i disagi di bollette esose, per problemi di inva-
liditZ o discriminazione, per  richiedere ed ottene-
re  il Microcredito per nuove attivitZ. 

Per i cittadini  scriviamo il  giornalino: “Portici 5 
Stelle” :  per   far conoscere  le  problematiche del 
nostro territorio,le attivitZ dei consiglieri, le denun-
ce di  sprechi ed abbandoni, per dare un riscontro a 
chi scrive alla rubrica:  “ Portici 5 Stelle risponde”. 

Per i cittadini e con i cittadini  lavoriamo ai tavoli 
tematici, sempre  aperti; affrontando le problemati-
che quotidiane, abbiamo ben compreso le esigenze 
della collettivitZ e da quasi due anni ci stiamo dedi-
cando  in particolare all’elaborazione di un pro-
gramma per le prossime elezioni comunali che è 
davvero frutto delle istanze e delle idee dei portice-
si.. 

Per i cittadini  organizziamo i Gazebo sul territorio, 
cercando di raggiungere varie zone della cittZ,  così    
da raccogliere le istanze di tutta la popolazione.  

 

anche in quel triste momento. 

Per i cittadini durante il periodo più critico della pan-
demia, abbiamo attivato 2 importanti iniziative : ab-
biamo distribuito gratuitamente a domicilio  prima 
mascherine (all’epoca introvabili)  e poi libri,  sem-
pre gratuitamente a chiunque facesse richiesta. 

 

Per i cittadini i consiglieri comunali oltre al lavoro 
istituzionale,  mantengono rapporti con altre forze 
politiche  del territorio e con tutta la filiera  istituzio-
nale del Movimento (Comunali, Regionali, Parla-
mentari ed Europarlamentari) 

 Con i cittadini i consiglieri comunali sono in contatto 
continuo; non solo con le singole persone, ma an-
che  con  tutte le varie categorie locali   che si rivol-
gono  loro per segnalazioni, aiuti e progetti. 

Per i cittadini, con i cittadini abbiamo spesso  raccol-
to firme e lanciato petizioni per far sentire la voce 
dei cittadini nelle istituzioni. 

Per i cittadini, con i cittadini il Movimento 5 stelle di 
Portici è un riferimento ormai decennale. 

 

Noi ci siamo, per i cittadini, con i cittadini! 

Volantino di propaganda  
Committente  Sergio Puglia 

stampato presso  Tipografia Tuccillo Arti Grafiche 

 Il Movimento 5 Stelle di Portici  
per i cittadini e con i cittadini  



m5sportici@gmail.com 

Movimento 5 Stelle Portici  

VIA DELL'INDIPENDENZA  37 AFRAGOLA -NA  0818527805  

PORTICI: una città per i giovani ed il lavoro 
                                  Si può fare!!!  

Un binomio concreto 

per  Portici. 

Si può fare!!! 

 

Abbiamo idee e competenze 

per  trasformare Portici  in una 

cittZ per i giovani e per  il lavoro. 

Idee chiare, tante proposte finora 

inascoltate; ma con una  

amministrazione che includa nel 

governo cittadino il Movimento 5  

Stelle,  finalmente  passeremo da 

una cittZ dormitorio ad una cittZ 

che crea occasioni di lavoro e  

sviluppo.  

 

Dobbiamo prima di tutto puntare 

sul coinvolgimento: rendere i  

giovani protagonisti del loro tempo

(del loro futuro, partendo dal loro 

presente!), mediante  una proget-

tazione partecipata insieme  

all’amministrazione comunale. 

 

In  quali ambiti si può lavorare? 

 

In tutti gli ambiti, ed in tutti i set-

tori imprenditoriali, soprattutto 

quelli dell’innovazione, e dei nuovi 

lavori emergenti, così come sta 

ampiamente documentando 

la  nostra ministra per le politiche 

giovanili, Fabiana Dadone, in un 

dialogo continuo con  i giovani. 

 

        L’amministrazione comunale  

                 poi deve  utilizzare le 

risorse  locali di proprietZ comuna-

le  per sviluppare occasioni di  

lavoro, sfruttando le potenzialitZ 

identificative del nostro territorio. 

 

Come un  grande festival storico di 

carattere nazionale;la creazione 

della piccola Montmartre di  

Portici a Via UniversitZ, porta di 

accesso alla Reggia;  

l’incentivazione  della  permanen-

za dei turisti sul nostro territorio, 

mediante  miglioramento del  

traffico e  del decoro pubblico. 

 

Tutte iniziative che devono essere 

ben distribuite nel corso dell’anno, 

per dare ulteriori  possibilitZ di 

lavoro stabile e continuativo. 

 

Cosa vuole fare l’amministrazione 5 

Stelle?    

 

1) Informazione e tutoraggio:  la 

cittadella dei giovani, un  luogo di 

reale aggregazione perché gestito 

dagli stessi giovani, insieme al-

le  figure di tutor/facilitatori e fi-

nalmente uno sportello comunale 

(come giZ esistente ad Ercolano) 

per la promozione dell’imprendito-

ria giovanile(con consulenza e sup-

porto per i primi anni)   median-

te  Yes Start-up, Invitalia, Resto al 

Sud  e Microcredito, tutto rigoro-

samente gratuito per l’amministra-

zione e per il cittadino.  

2) Protocolli di intesa  con  

la regione per corsi di  

formazione professionale  

specialistici per le attivitZ innova-

tive di grande sviluppo. 

 

3) Centro di sviluppo e lavoro, de-

dicato a promuovere  attivitZ pub-

blico/private e a coordinare e pro-

muovere  tutte le iniziative. 

 

4) Ufficio dedicato esclusivamente 

alla ricerca di fondi  e di bandi per 

reperire le risorse necessarie, non 

dimenticando tutti i fondi giZ arri-

vati ai comuni durante il governo 

Conte 2, e quelli che arriveranno 

in seguito al Piano Nazionale di 

Ripresa e Resilienza. 

 

L’aspetto  più importante è quello 

della continuitZ nell’arco dell’an-

no, prevedendo le varie iniziative 

distribuite  in  mesi diversi per 

assicurare  lavoro  stabile e conti-

nuo. 

 

I giovani ed il lavoro: a Portici un 

binomio possibile SOLO con il  

Movimento 5 Stelle! 

     Terza Consiliatura CUOMO?!?  
Solo Aumenti delle  TASSE 

         Questa consiliatura sarZ ricordata per l’aumento  

delle tasse.  

 

COSAP, TARI, pignoramento dei soldi sui conti correnti 

da parte della GESET a cui diamo 600.000 euro all’an-

no ecc… 

 

La TARI in questi anni è aumentata di  circa 1 milione e  

200 mila euro le aliquote ( IMU, IRPEF ecc… ) sono al 

massimo e sono state confermate e votate da questa 

maggioranza. 

 

Tutto è molto semplice per chi governa questa cittZ.  

Aumentiamo le tasse, spendiamo i soldi dei porticesi e 

poi compriamo le buste, altro che gratuite. 

Tra l’altro ancora  

paghiamo dall’inizio di questa consiliatura circa 

130.000  

euro all’anno per  

incarichi politici in Leucopetra a  

persone non elette nelle liste di Cuomo! 

 

Abbiamo fatto una serie di proposte per far risparmiare i 

cittadini porticesi MA questo Sindaco NON ascolta. 

 

Sarebbe molto importante attivare una campagna di  

sensibilizzazione affinché i cittadini ritornino ad 

effettuare una corretta differenziata e far diminuire sul 

territorio i rifiuti conferiti impropriamente.  

 

La nostra idea è semplice per abbassare i costi, premiare 

i cittadini virtuosi e dare servizi ai Porticesi. 

Portici è una cittZ che nonostante abbia una dimen-

sione ridotta, ha sempre avuto e tuttora possiede una 

grande tradizione sportiva. Nella cittZ della Reggia si 

praticano a buon livello calcio, basket, pallavolo, 

tennis e atletica leggera.  

D’altronde le strutture non mancano. Lo Stadio San 

Ciro, il Palazzetto dello Sport, il Centro Sportivo, so-

no concentrati in una fascia urbana  periferica che 

vogliamo  trasformare nella cittadella dello Sport.  

Le potenzialitZ ci sono ma c’è tanto da fare. Lo Sta-

dio San Ciro si presenta in condizioni fatiscenti, il 

Palazzetto dello Sport nonostante i lavori per le uni-

versiadi alla prima pioggia si era allagato, mentre al-

meno  il centro sportivo, dopo le note vicende giudi-

ziarie sembra che stia cominciando a funzionare. 

Tre strutture che possono offrire tanto agli atleti vista 

la varietZ di sport che si possono svolgere ma anche 

in questo caso ci vuole organizzazione.  

Il problema principale è che seppur vicine risultano 

decisamente scollegate tra di loro e poco inclini 

all’interscambio di idee e progetti. Si potrebbero 

pertanto adottare le seguenti politiche per far sì che 

lo sport a Portici occupi una posizione ancora più ri-

levante di quella attuale. Prima di tutto, sarebbe op-

portuno riunire in un unico forum le varie associa-

zioni sportive presenti sul territorio e procedere alla 

loro iscrizione all’albo comunale per avere un censi-

mento completo di tutte le associazioni porticesi. 

Questo risulterebbe essere 

molto utile al fine di ottimiz-

zare le attivitZ e far sì che 

rendano al massimo delle lo-

ro potenzialitZ. Ciò permet-

terebbe a chiunque di parte-

cipare e, cosa ancor più im-

portante, favorirebbe la fidu-

cia dei cittadini che in tal 

modo si sentono sicuri che 

tutto viene fatto nella massi-

ma correttezza e rispetto del-

le regole.  

Infine, la proposta quindi è quella di creare una  

Cittadella dello Sport, che possa mettere in sinergia 

tutti gli impianti sportivi e tutte le attivitZ che si 

svolgono sul territorio. 

  

Qui a Portici, abbiamo la fortuna di avere uno di fron-

te all’altro lo stadio di calcio e il palazzetto dello 

sport, oltre al centro sportivo adiacente ad essi. Per 

la gestione, si potrebbe procedere alla creazione di 

una polisportiva che coadiuvi l’organizzazione di ga-

re ed eventi sportivi sul territorio. Affidare le strut-

ture tramite bando e coinvolgendo le associazioni del 

territorio riunite nel forum.  

 

Quindi possiamo concludere 

che una solida base di partenza 

c’è, ed è da qui che si può  

partire per rendere definitiva-

mente Portici una cittZ  

“Sportiva al massimo” 

www.porticicinquestelle.it Movimento 5 Stelle Portici  

Le Nostre 
Proposte 

Portici e la sua  

cittadella dello Sport  

 SCANNERIZZA 

QR CODE 



Vieni ai nostri incontri 
Ogni Lunedì presso Villa Gallo al Corso  

Garibaldi n.90 Portici dalle ore 18.30-20:00 

                             Nuovo modello di raccolta  

                differenziata (raccolta con consegna a  

         destinazione). 

 

  Saranno realizzati  dei PUNTI-ECOLOGICI  MOBI-

LI  da parte del comune forniti di bilancia elettronica 

con lettore di card con software ed hardware che per-

mettono in tempo reale il trasferimento dei dati in un 

database in modo da conoscere l'esatta  quantitZ dei 

materiali depositati.  

 

I PUNTI ECOLOGICI MOBILI così come mostrato in 

foto, sono composti da contenitori del tipo raccolta 

rifiuti, uno per ogni materiale e questi ultimi, in ora-

rio consono  saranno svuotati da camion compattato-

re. 

 

I cittadini: 

 parte attiva nella raccolta riceveranno una card 

elettronica dei rifiuti da ritirare in Leucopetra. 

Sono previste deleghe della propria card elet-

tronica dei rifiuti a terze persone dopo averlo 

comunicato a chi di competenza.  

 

 effettueranno la raccolta differenziata selezio-

nando i materiali da conferire, poi dal comu-

ne,  ai consorzi obbligatori per materie omoge-

nee.  Per esempio plastica al COREPLA, vetro 

al COREVE ecc…. 

 

 potranno effettuare il trasporto dei materiali, 

presso i C.A.M. (Centri Ambientali Mobili) in 

orari e luoghi stabiliti dal comune e comunicati 

alla collettivitZ fermo restando la possibilitZ di 

portare i suddetti materiali all’isola ecologica 

negli orari di apertura.  

 

 che effettuano il trasporto e la consegna dei lo-

ro materiali, avranno la card caricata con un 

eco-punteggio in base ai tipi di materiali tra-

sportati (plastica, carta, vetro, ecc.). Ogni vol-

ta che il valore dei materiali raggiunge il corri-

spettivo di € 10, sarZ erogato un buono com-

merciale da spendere nell'ambito comunale, 

negli esercizi commerciali convenzionati.   

                 I    prezzi dei materiali saranno quelli  

                            stabiliti dall'accordo di programma 

quadro ANCI-CONAI  ed affissi nei pressi dei  

PUNTI-ECOLOGICI. 

 

L’ISOLA ECOLOGICA ha un ruolo fondamentale nel-

la gestione dei rifiuti. 

 

All’interno della stessa: 

 il sistema di pressatura continuo e l'area di 

stoccaggio raccoglierZ i materiali conferiti nei 

PUNTI-ECOLOGICI MOBILI  

 

 la creazione di una cisterna interrata 

(trattamento umido scarti da cucina) con un 

tritatore esterno. I rifiuti  così saranno control-

lati da un addetto, diminuiti di volume per ef-

fetto del tritatore e finiranno nella cisterna sot-

to. Per svuotare la cisterna, un'autobotte prov-

vederZ al trasporto al centro di compostaggio 

più vicino. Così si otterrZ un UMIDO di altissi-

ma qualitZ.  

 gli inerti da costruzione gratuitamente fino ad 

un certo numero di quintali prestabiliti. Per la 

differenza si pagherZ un importo agevolato.  

Tale regola permetterZ di risparmiare i costi di  

         raccolta degli inerti gettati  

         negli angoli della cittZ, con-

tribuendo anche a mantenerla più 

pulita. 

 

Infine si dovrZ puntare ad una modalitZ di riuso.  

 

I cittadini donano ad altri cittadini 

 

I cittadini depositeranno tutti quei beni mobili che 

non usano più nei pressi della loro abitazione,  in un 

determinato giorno ed orario stabilito  della settima-

na, esempio la sera del Mercoledì dalle ore 20:00 alle 

ore 00:00. Altri cittadini possono prelevare i materia-

li che gli interessano in quella fascia oraria. Successi-

vamente questi ingombranti saranno raccolti dalla 

Leucopetra e portati all’isola ecologica. 

 

 Creeremo il modello Portici. 

 
Proposta M5S gestione rifiuti  

              Servizi e premialità per i Porticesi 



Ogni lunedì dalle ore 18:30 alle 20:30 
all’interno di villa Gallo di corso Garibaldi 

n°90 o durante i nostri Gazebo 

        Questa volta, invece di pubblicare domande e segnalazioni, vogliamo pubblicare alcune mail(ovviamente senza citare i nomi per privacy) di ringraziamento per  

     attivitZ svolte dal nostro gruppo ed in particolare dai  bravi professionisti che  offrono una consulenza, un  orientamento a chiunque si rivolga ai   nostri sportelli   

 gratuiti. Potete comunque continuare a rivolgere segnalazioni e proposte alla nostra mail, assicuriamo risposte a tutti.   

 

---Gentilissimi consiglieri, vi scrivo perché desidero testimoniare la mia storia.   senza lavoro, senza casa, senza aiuti da parte del mio comune, solo grazie al reddito di cit-

tadinanza ho potuto sopravvivere, ma, ahimè, non  bastava a dare opportune garanzie per affittare neanche una piccola camera.  Voglio ringraziare di cuore un gruppo di 

amici che ha contattato  il M5S di Portici che mi ha teso una mano per realizzare il mio sogno di un piccolo appartamento, sostenendomi finanche nella ricerca, e duran-

te la trattativa per il contratto di affitto! 

Grazie per essere sempre dalla parte dei cittadini. 

 

---- Salve, mi sono da poco trasferito a Portici presso mia madre invalida. Mi sono trovato un grave problema, ovvero un arretrato piuttosto elevato  riguardo le bollette del-

la GORI, intestate a mia madre. 

Nonostante avessi spiegato all’azienda le nostre difficoltZ, il loro unico aiuto consisteva nel dividere una parte della somma in rate, ma per fare questo volevano necessa-

riamente un forte anticipo! una somma troppo elevata per le nostre possibilitZ Mi sono rivolto al Movimento 5 stelle di Portici, che offre ai cittadini tanti sportelli gratui-

ti. Sono stato indirizzato allo sportello legale dell’Avv. Maria Caiafa,  la quale,  in maniera professionale  e veloce, ha trattato la nostra vicenda,  tutelando i nostri diritti, 

di cui la GORI sembrava non importarsene minimamente. Oggi, con serenitZ posso pagare piccole rate  per estinguere il debito accumulato purtroppo non per  nostra 

volontZ,ma per le difficoltZ economiche attuali. Grazie ancora per quello che fate, e per tutti gli sportelli gratuiti che aiutano i cittadini. 

  

---- Ci sono stati momenti in cui mi sono sentito abbandonato e deluso. Mia figlia ipovedente come me,  improvvisamente si è trovata senza il servizio di accompagnamen-

to comunale da casa all’istituto scolastico. Sono stato  costretto ad accompagnare a scuola mia figlia utilizzando mezzi pubblici  e dovendo fare anche parte di strada a 

piedi.  Abbiamo sofferto un forte disagio, subito una situazione per noi complicata da gestire. Finora il Comune provvedeva con un incaricato che si occupava di accom-

pagnare tutti giorni la bambina a scuola; andato in pensione  tale persona, nessuna sostituzione, nessun servizio.  

Le nostre proteste cadute nel vuoto, finché non ho contattato i consiglieri comunali 5 Stelle. Solo le successive denunce, insieme a quelle di tanti cittadini indignati, han-

no permesso  il ripristino del servizio, ed il concludersi positivamente di questa vicenda in cui la disorganizzazione, e la mancanza di sensibilitZ verso un problema deli-

cato, ha fortemente amplificato il nostro disagio. 

Voglio ringraziare di cuore chi lavora con passione ed impegno, come i consiglieri comunali del Movimento. 

 

----Vivo una difficile situazione.  Ho una figlia, purtroppo si trova all’estero con la mamma, che non vuole farmela vedere.  Dopo anni e tentativi giudiziari, nessun  

risultato ancora, devo accontentarmi di qualche foto che  mi viene inviata sporadicamente. 

Finalmente, rivolgendomi al M5S di Portici, ho avuto interlocutori che si sono interessati al mio caso. Sia dando la giusta visibilitZ alla situazione difficile di rapporti  

 internazionali con alcune nazioni con le quali non ci sono accordi  per questi casi, sia perchè hanno attivato la loro filiera istituzionale  per  segnalare  il caso al  

    Ministro degli Esteri.   So bene  che l’attuale ministro, Luigi di Maio ha avuto grandi successi nelle situazioni più delicate di italiani trattenuti all’estero, e sono  

        fiducioso che possa avere buoni risultati anche nel mio caso, nonostante la sua complessitZ.  

                Grazie a tutti coloro che si stanno attivando, donandomi un barlume di speranza. 

Portici 5 Stelle ti ascolta 

Vi abbiamo documentato e mostrato l'inefficienza politico amministrativa relativa a 

Opera Pia Vico Ritiro, a Villa Mascolo, all’ex piazzetta Montedison, a Palazzo Amo-

retti, all’istituto San Giuseppe, della biblioteca a Villa Savonarola, ai lavori di corso  

Garibaldi costati circa 8 milioni di euro per avere una strada che è una gruviera.  

 

Tutte queste strutture sono di nostra proprietZ, cioè di proprietZ dei cittadini di Portici. 

 

Siamo qui a mostrarvi Palazzo Caposele, lavori quasi ultimati dopo diversi anni, la convenzione con 

l’UniversitZ fallita, una consiliatura quasi terminata e una destinazione d’uso ancora nebulosa. 

 

Lo abbiamo detto in Consiglio Comunale e abbiamo protocollato le nostre proposte il 12 marzo del 2021 

con nota protocollo n° 20087 non ricevendo alcuna risposta. 

 

La nostra azione è continuativa e passa per denunce con atti alla mano e sopralluoghi costanti. Le nostre proposte: 

 

- spostare la sede della Leucopetra dal terreno di un privato presente nel comune di Ercolano a cui paghiamo circa 190.000,00 euro annui più la tassa dei rifiuti 

al Comune degli scavi nella sede del Comune sita a Palazzo Campitelli; 

 

- spostare gli uffici comunali da Palazzo Campitelli e altri ubicati in altre strutture, a Palazzo Caposele;  

 

- spostare l’aula consiliare incluse tutte le commissioni a Palazzo Caposele così da dare la possibilitZ alla collettivitZ di partecipare attivamente alla vita politica 

della cittZ della Reggia. 

 

#Portici ha tante strutture comunali abbandonate, tanti soldi pubblici sperperati. Durante un Consiglio Comunale di settembre a  

pochi mesi dalle elezioni, l’indirizzo politico per questa struttura sembrerebbe essere in parte quello da noi prospettato.   

Bisogna ottimizzare costi, risorse, beni immobili per offrire servizi ai cittadini di Portici. 

  Palazzo Caposele 

Scrivici  a    

 m5sportici@gmail.com 


